
Einwohnerfrage des Herrn Heinze (Name darf genannt werden) zur “Kontrolle der Leinenpflicht 
durch das Ordnungsamt am Bockschatzhof“: 
 
Ob und gegebenenfalls in welcher Regelmäßigkeit kontrolliere das Ordnungsamt “Am 
Bockschatzhof“ die Leinenpflicht für Hunde? 
Welche Verhaltensmaßregeln beziehungsweise Ordnungsstrafen würden erteilt? 
 
Stellungnahme des Ordnungsamtes: 
 
Bei dem Bereich “Bockschatzhof“ handelt es sich um Wald. Die Leinenpflichten des 
Landeshundegesetzes gelten dort nicht. Es gilt ausschließlich das Landesforstgesetz. Folglich 
kontrolliert das Ordnungsamt dort auch nicht. 
 
Einwohnerfrage des Herrn Wehmeier (Name darf genannt werden) zur “Schulwegsicherung 
Berner Straße“ und zur “Aufstellung zusätzlicher Müllgefäße am “Elges Platz““: 
 
Wann würde der Beschluss der Bezirksvertretung Brackwede zur besseren Beleuchtung 
umgesetzt?  
 
Könne die Verwaltung zusätzliche Müllgefäße am “Elges Platz“ (Platz vor der Queller Eisdiele 
neben dem “Combi“, Carl-Severing-Straße) aufstellen? 
 
Stellungnahme des Umweltbetriebes: 
 
Die Frage des Herrn Wehmeier, ob die Verwaltung zusätzliche Müllgefäße am “Elges Platz“ (Platz 
vor der Queller Eisdiele neben dem “Combi“, Carl-Severing-Straße) aufstellen könne, kann aus 
Sicht der Verwaltung nicht geprüft werden, da keine städtischen Grundstücke betroffen sind. 
 
Bei dem “Elges-Platz“, welcher sich nach unseren Informationen auf dem Flurstück 2765 und 
südlich des angrenzenden Wohn-/Geschäftshauses befindet, handelt es sich um eine reine 
Privatfläche. Durch das Amt für Verkehr wurde geprüft, ob Verträge oder sonstige 
Unterhaltungsvereinbarungen vorliegen. Dem ist nicht so.  
 
Auch der Grünunterhaltung des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld sind keine Verträge bekannt. 
Der Abteilung 700.64 liegt lediglich eine “Zustimmungserklärung“ für den Bau eines Weges vom 
Parkplatz zur angrenzenden Grünanalage vor, welche von einem Herrn Peter Heinrichs, 
Quittenweg 10, 32052 Herford unterschrieben wurde. Der Weg wird sich zu einem gewissen Teil 
auf dem Flurstück 2765 befinden. 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Die Stellungnahme des Amtes für Verkehr zu Frage 1 des Herrn Wehmeier wird in der Sitzung 
der Bezirksvertretung Brackwede am 25.11.2021 verlesen. 


